

Junge Holzkünstler der Volksschule in Filzmoos gestalten das Schulge- lände unter der künstlerischen Leitung von Ingo Breitfuß





Kreativworkshop
 Künstlerische Leitung: Ingo Breitfuß
VS Filzmoos
 A-5652 Filzmoos 110

Auch die Medien wurden über das Projekt informiert - so gab es nicht nur einen Bericht in der Zeitung, sondern auch im Radio wurde über das Projekt berichtet!

JUNGE HOLZKÜNSTLER IN FILZMOOS



Arbeiten mit Holz stand im Mittelpunkt des „Holzworkshops“ der Volksschule Filzmoos. An drei Tagen durften die 81 Schüler und Schülerinnen ihren Einfallsreichtum unter Beweis stellen. Unter dem Motto „Schulhofgestaltung“ sollten die Schüler und Schülerinnen Kunstobjekte bzw. Sitzgelegenheiten aus Holz schaffen. Unter der Leitung des freischaffenden Künstlers Ingo Breitfuß aus Viehhofen und unter zusätzlicher Mithilfe vieler Eltern wurden die zuerst auf Papier gezeichneten Entwürfe mit Holz und Farbe in die Wirklichkeit umgesetzt. Das Sägen, Nageln, Zusammenbauen und Streichen machte in Teamarbeit natürlich noch mehr Spaß. Entstanden sind dabei farbenfrohe, lustige und fröhliche Objekte aus Holz, wie ein Sitzpferd (Bild), ein Holz-Autobus oder eine Holz-Eistüte. Die Kinder sammelten dabei wertvolle Erfahrungen im Umgang mit Holz und verschiedenen Werkzeugen und waren mit vollem Einsatz am Werk. Die kulinarische Stärkung wurde von den Elternvertretern der vier Klassen organisiert, wodurch der Workshop zu einem Gemeinschafts-Erlebnis der besonderen Art wurde, an das sich die Schüler und Schülerinnen noch lange erinnern werden.

Bild: SWVS FILZMOOS

***Im Team - Ideensammeln und Entwürfe zeichnen -
Schülerinnen und Schüler lassen ihrer Kreativität freien Lauf!***



Nach der Projektbesprechung unter künstlerischen Leitung von Ingo Breitfuß suchen sich die SchülerInnen das Material für Ihre Objekt aus - und los geht 's!



Maßnehmen, sägen, hämmern, schrauben nach Vorlage der Entwürfe!



Oft schaffen die Kleinsten die größten Kunstobjekte! Ein, zwei, drei Meter und noch größere Objekte entstehen!



... die Motivation und das Engagement ist groß und die SchülerInnen sind in ihrem Eifer, ihre eigenen Ideen umzusetzen nicht zu bremsen!



Die ersten beiden Tagen sind vorbei und die großformatigen Holzarbeiten nehmen Form an und müssen nur mehr bemalt werden! Eine Pause und eine Jause haben wir uns schon verdient!



Von der Ideen über die Entwurfszeichnung bis zum fertigen Kunstobjekt - diesen gesamten künstlerischen Prozess schaffen die SchülerInnen eigenständig und werden nur bei Bedarf oder auf Wunsch von Ingo Breitfuß, seinen Team sowie den Lehrkräften unterstützt.



Das Anmalen bzw. farbliche Gestalten der großformatigen Holzobjekte macht am meisten Spaß und ist der letzte Schritt zur Fertigstellung der Kunstwerke!



Voller Stolz werden die fertigen Arbeiten am Schulgelände und im Ort aufgestellt, präsentiert und können natürlich auch als Sitzbank benutzt werden!



bigfoot-design.at

Grafik- & Produktdesign | Webdesign & Onlinemarketing | Werbetechnik & Interiordesign | Fotografie & Film | EDV-Technik | Kreativworkshops

bigfoot-design.at

grafik

Logo- & Corporate-Design Entwicklung
Werbematerial

web-design

Onlineshop ○ Webhosting ○ Onlinemarketing

foto & film

Hotel-, Tourismus- & Werbefotos ○ Flugaufnahmen
Event-, Sport- & Pressefotos ○ Hochzeitsfotografie
Fotodruck ○ Filmaufnahmen und Produktion

computer

Verkauf, Installation und Service
WLAN Anlagen ○ Netzwerksystem

werbetechnik

Großformatdruck: Fahnen ○ Roll Up ○ Banner
Hausbeschriftung 3D-Buchstaben ○ Leuchtkasten
Infotafel ○ Autobeschriftung ○ Textildruck

Ingo Breitfuss und sein Team freuen sich, Sie unverbindlich und kostenlos beraten zu dürfen.